

令和7年 1月 30日

発行人  
社会福祉法人 愛翁会  
チャオデイサービスセンター  
相模原市中央区相模原4-7-14  
TEL 042-776-0908  
FAX 042-776-0907



# チャオの散歩道

心あらたに 施設長 大下容子



遅ればせながら、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。  
日頃より当事業所をご利用いただき誠に有り難うございます。  
チャオデイサービスセンターは平成10年に開設し、この春で28年目を迎えます。

昨年は、勤続年数の長い職員が多い中で、7名の職員が15年以上の永年勤続者として相模原市社会福祉協議会より表彰を受けることができました。

これもひとえにご利用者様、ご家族様、地域の皆さんに温かく支えていただいたおかげです。改めて深く感謝申し上げます。

今後もチャオでは、変わらない顔ぶれでお迎えできる安心感を大切にしつつ、若い職員の元気なパワーを取り入れながら、皆様により一層「利用したい」と思っただけのデイサービスを目指して、職員一同一丸となって取り組んでまいります。

本年もどうぞよろしくお願い致します。



## 年の初めは！

新しい年を迎え、毎年恒例の氷川神社へ初詣。手を清める手水舎には綺麗なお花が浮かべられており「綺麗だね～」とニコニコ笑顔で手を清めました。今年は15日から4日間の日程だったこともあり、穏やかでゆっくりした時間の中で参拝をすることができました。





それぞれ願いを込めて手を合わせ、無事にお参りを済ませた後は記念撮影です♪素敵な笑顔で写真も撮り終え「また来年これまたよ〜に！」と氷川神社を後にしました。

気温が低く寒い日もありましたが、お天気にも恵まれ4日間お参りに行く事が出来ました。

## お正月に向けて♪



年末にはお正月に向けて椿の壁飾りを作りました。折り紙を折って、ハサミで切って…と細かい工程も多い作品。「ここはこうやるんじゃない？」とお隣の方と協力しながら、皆さん作品作りに夢中！！

パーツが完成すると、どのように貼ろうかとベストなポジション探しです。

完成した作品を眺めて皆さんご満悦の表情でした♪



## キラキラの飾り付け☆



12月に入りフロアーにはキラキラした飾り達が登場♪

なんと今年はクリスマスツリーを新調！！ピカピカのオーナメントを皆さんで飾り付けていただきました。

折り紙クラブで作って下さった雪の結晶と一緒にクリスマスの雰囲気を盛り上げます☆



チャオの散歩道第126号

## 12月一大イベント！クリスマス会♪



12月24日は毎年恒例のクリスマス会♪

グラス片手に乾杯！の合図でランチタイムの始まり。給仕係がパンをお席に運んでいきます！

かわいいランチョンマットに特別なメニュー！皆さんとても良い笑顔で召し上がられていました♪

おやつもお洒落なダックワーズです。

「ご飯もおやつも美味しかったよ〜」と大好評でした♪



午後はツリーキャッチゲーム！個人戦と言う事でみなさん張り切って参加されていました。ポンポンと高得点カップにお手玉を入れていく方もいれば、「高得点ばかり狙ったら全然入らなかったよ〜！」と悔しがっている方もいたり大盛り上がり！

そして、なんと！上位の方にはサンタさんからの贈り物が♪何位だっけ？何がもらえるの？と皆さんそわそわ…貰ったプレゼントを手にワーッと拍手が起こります。見事1位の方には大きなプレゼント…職員が手作りした毛糸のブランケットでした♪



おやつ後は職員の楽器演奏に合わせて、歌集片手にクリスマスソングを大合唱♪

「チャオ劇団の演奏です！」と挨拶し、大爆笑を誘ったチャオ楽団でしたが、ピアノ、ウクレレ、オカリナ、フルート、手話コーラスもあり、素敵な演奏でクリスマス会を彩りました。



お手製の愛情いっぱいブランケット♪

チャオの散歩道第126号

# 富士山のちぎり絵



「もう幾つ寝ると…」12月選択レクでは富士山と初日の出を題材にちぎり絵に挑戦しました。

新聞紙の青い部分は富士山に。干支の巳を入れてみたりとみなさん思い思いに作品作りに取り掛かります。

「あら、あなたの富士山カッコいいわね！」とそれぞれ声をかけたりしながらメインの富士山を完成させ、残るは初日の出!大小様々な初日の出があり個性が光ります。

来年も楽しい年になる様にと願いを込めた素敵な作品が完成しました。



# スポーツの秋はチャオリピック!!



久しぶりに開催されたチャオリピック!!お手玉送りは「がんばれ〜!早く!」と声援が飛び交うも、いざ自分の番になると落とさないように…と緊張の一瞬。

ボール落としとしては小さく開いた穴にボールを入れるのに一苦労!!

白熱した戦いで大盛り上がりのチャオリピックでした。



# ハロウィンの飾り作り



ハロウィンと言えばお菓子!ということで、モールをくるくる巻いてポップキャンディのようなかわいいお花の花かごを作りました!

くるくると巻く作業が意外と難しく、みなさん真剣に取り組まれ、完成した作品を前に達成感を感じながらの記念撮影でした♪



## 編集後記

本年最初の『チャオの散歩道』が完成です♪皆さんと初詣に行くたびに「来年もまた元気に来れますように!!」と挨拶をしますが、今年で何回目なんだろう?なんて考えながら氷川神社を後にしました。みなさんとチャオで過ごす時間は充実していて、あっという間に過ぎてしまいます。

そんな楽しいひと時がチャオの散歩道の素敵な写真から皆様にもお伝えできれば良いなと思っています。令和7年もたくさん笑って過ごしましょう♪今年もよろしくお願ひ致します!!

(酒井)